

## Pressemitteilung

Stuttgart, 2. April 2024

## MAHLE und FORVIA HELLA schließen Verkauf ihrer Anteile am Gemeinschaftsunternehmen BHTC erfolgreich ab

- MAHLE und FORVIA HELLA übertragen ihre jeweiligen 50 Prozent-Anteile erfolgreich an die AUO Corporation
- Anteilsverkauf ist Resultat konstruktiver Gespräche beider Unternehmen vor dem Hintergrund einer Kontrollwechselklausel im Joint Venture Agreement

Die MAHLE Behr GmbH & Co. KG, eine Gesellschaft des MAHLE Konzerns, ("MAHLE") und die HELLA GmbH & Co. KGaA ("FORVIA HELLA") haben heute den Verkauf ihres jeweiligen 50 Prozent-Anteils am Gemeinschaftsunternehmen Behr-Hella Thermocontrol ("BHTC") an die AUO Corporation erfolgreich abgeschlossen. Eine entsprechende Vereinbarung zur Veräußerung der Anteile hatten die beteiligten Unternehmen am 2. Oktober 2023 unterzeichnet; die Transaktion ist nun von den zuständigen Behörden freigegeben worden. Der Gesamtkaufpreis beruht auf einem Unternehmenswert von 600 Millionen Euro.

Der nun vollzogene Verkauf der BHTC-Anteile ist das Resultat konstruktiver Gespräche zwischen MAHLE und FORVIA HELLA, die hinsichtlich der zukünftigen Aufstellung und Ausrichtung von BHTC geführt worden sind. Initiiert wurden diese Gespräche vor dem Hintergrund einer Kontrollwechselklausel im Joint Venture Agreement, nachdem FORVIA (vormals: Faurecia) die Mehrheitsanteile an FORVIA HELLA übernommen hatte.

BHTC mit Hauptsitz in Lippstadt ist führend im Bereich Klimabedienung sowie Spezialist für Systemlösungen im Bereich HMI (Human-Machine-Interface). Derzeit beschäftigt das Unternehmen rund 3.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit und hat in 2023 einen Umsatz von 634 Millionen Euro erwirtschaftet.

Die Pressemitteilung ist im MAHLE Newsroom verfügbar unter: https://newsroom.mahle.com/press/de/



## **Ansprechpartner in der MAHLE Kommunikation:**

Ingo Schnaitmann Leiter Media Relations

Telefon: +49 711 501-13185

E-Mail: ingo.schnaitmann@mahle.com

Manuela Höhne Leiterin Kommunikation Telefon: +49 711 501-12506

E-Mail: manuela.hoehne@mahle.com

## Über MAHLE

MAHLE ist ein international führender Entwicklungspartner und Zulieferer der Automobilindustrie mit Kunden sowohl im Pkw- als auch im Nutzfahrzeugsektor. Der 1920 gegründete Technologiekonzern arbeitet an der klimaneutralen Mobilität von morgen mit Fokus auf die Strategiefelder Elektromobilität und Thermomanagement sowie weitere Technologien zur Verringerung des CO2-Ausstoßes, zum Beispiel Brennstoffzelle oder hoch effiziente, saubere Verbrennungsmotoren, die auch mit synthetischen Kraftstoffen oder Wasserstoff betrieben werden. Jedes zweite Fahrzeug weltweit ist heute mit MAHLE Komponenten ausgestattet.

MAHLE hat im Jahr 2022 einen Umsatz von mehr als 12 Milliarden Euro erwirtschaftet. Das Unternehmen ist mit rund 72.000 Beschäftigten an 152 Produktionsstandorten und 12 großen Forschungs- und Entwicklungszentren in 30 Ländern vertreten. (Stand 31.12.2022)

#weshapefuturemobility